

Reprise des célébrations eucharistiques dans le centre Unité de Wezemaal

Suite au dernier Conseil de sécurité, il est possible de célébrer l'Eucharistie en public. Ainsi la messe quotidienne au centre Unité à Wezemaal/Rotselaar, le coeur de la cité-pilote Focolari *Mariapolis Vita*, a été reprise à partir du lundi 8 juin. Comme la chapelle serait trop petite pour garantir la distance nécessaire entre les participants, l'Eucharistie aura désormais lieu dans l'une des salles de réunion du rez-de-chaussée.

Malgré les masques, les distances et une série d'autres mesures de sécurité prises par les autorités ecclésiastiques, la joie de pouvoir à nouveau célébrer l'Eucharistie ensemble était tangible.